

Cinq gagnants au concours de crèches



Jean-Luc Chauvet a récompensé les gagnants du concours de crèches dimanche.

Dimanche, le père Jean-Luc Chauvet et les membres du jury du concours de crèches provençales ont dévoilé le nom des gagnants. C'est la première fois que le père Chauvet organisait cette compétition. Trente personnes de Sarrians et Loriol-

du-Comtat se sont inscrites dans l'une des deux catégories, inférieure ou supérieure à 1 m². Martine et Jean-François Nicolao remportent la catégorie grande crèche. Cette dernière installée dans leur salon est composée de plusieurs habitations et peu-

plée de 380 santons. Janine Vian gagne dans la catégorie petite crèche. Et le père Jean-Luc a décerné un prix spécial pour deux crèches réalisées par des enfants à Clémence Betron et Alexandre Seymand. Ils ont reçu un joli livre sur les santons.